

手続きはお済みですか？

## 定額給付金受付開始！！ 3/23

政府の景気対策の一環として始まった「定額給付金」ですが、せたな町でも3月23日申請の受付を開始しました。

受付の初日は、本庁、各支所あわせて800名超えの申請がありました。

申請が終了した方は「とりあえず落ち着いたわ～」とほっとされていました。

申請は9月24日まで受付しています。



善意に感謝申し上げます。

## 高橋建設から文房具セット 3/26

高橋建設株式会社（専務取締役 坂下正治氏）より今年の新入学児童へ文房具セットが寄付されました。

これは毎年、高橋建設が社会貢献活動の一環として行っている取り組みで、今年は、定規などさまざまな文房具の入ったセットを男の子の子どもへそれぞれ色違いで贈られました。

「木の遊園地」に子どもたちも笑顔

## 「木のおもちゃ展 in せたな」が開催 3/27.28

「木のおもちゃ展 in せたな」（ひやま「木育」実行委員会主催）が、北檜山区の町民ふれあいプラザで行われました。

「木の遊園地」に子供たちも大喜び。

遊園地には、木馬、輪投げ、引き車などたくさんのおもちゃが並べられていて、子どもたちも思い思いのお気に入りのおもちゃや遊具で遊んでいました。

なかでも直径3, 4センチのナラやカバの木の玉を砂に見立てた「木の砂場」は大人気で、子どもたちはその中に入って感触を楽しんだりしていました。



江差追分日本一

## 「日本一」15周年 道高むつ子さん公演 3/21

北檜山区在住の道高（みちたか）むつ子さん（キングレコード）の「新春唄まつり！民謡・艶歌・舞踊チャリティーショー」が、町民ふれあいプラザで開かれました。江差追分日本一に輝いてから15周年の特別企画で、江差追分を正座して歌い上げるなど、デビュー曲「おんなの酒場」を含む全14曲を披露されました。

当日は約400人もの観客が詰め掛け、道高さんに盛大な拍手を送っていました。

また、道高さんは益金の一部を町社会福祉協議会に寄付されました。



交通安全を願って

## 車に気をつけて通学してね 4/6

新入学児童を交通事故から守ろうと、北檜山ライオンズクラブ（山下豊会長）とせたな警察署が毎年行っている街頭啓発が、北檜山小学校で行われました。

入学式当日とあってピカピカのランドセルを背負いニコニコ笑顔の新1年生19人がお父さんやお母さんに手を引かれて登校してくると、「入学おめでとう。車に木をつけてね。」と優しく声をかけながら、交通安全のパンフレットやティッシュが入った袋を一人ひとりに手渡していました。

春の全国交通安全運動実施中【瀬棚区】

## 交通事故防止を呼びかけました 4/10

4月10日「交通事故死ゼロの日」にあわせて瀬棚区で交通事故防止啓発運動が実施されました。

当日は、JAF函館支部の職員を講師に招いての「エコドライブ」についての講習会とシートベルト着用体験会を実施し、関係者約30名が環境と燃費にやさしい運転方法と車の衝突の大きさを学びました。

その後、瀬棚保育所年長組の園児と瀬棚老人クラブの会員が瀬棚総合支所前において街頭啓発を行い、道行くドライバーにスピードダウンと安全運転を呼びかけました。

